

ジュエリー文化史研究会からのお知らせー156ー

2015.7.6

◎展覧会情報

一露木宏

宝石や金などの素材の価値には頼らないコンテンポラリージュエリーの
展覧会「DIALOGHI 対話」を見てきました。

<http://www.jjda.or.jp/exhibit/2015/20150601.html>

会期：2015年7月3日(金)～11日(土)無休 11：00～18：00（最終日16：00まで）

会場：イタリア文化会館 東京都千代田区九段南 2-1-30

このプロジェクトは日本ジュエリーデザイナー協会と
イタリアコンテンポラリージュエリー協会の交流展として催されたもので、力強い作
品や造形性の高い作品など、なかなか楽しい作品が並んでいます。
コンテンポラリージュエリーの“今”を知ることでできる展覧会となっています。
東京展は11日（土）までです。

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>

※このメールアドレス(j-bunka@jj-craft.com)には返信できません。

※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com

幹事戸倉博之 spina@precious-chroma